
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº   032/2017.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à empresa CPFL Jaguari, solicitando daquela 

Empresa que informe quais os motivos do excesso de oscilações na rede elétrica 

durante os atuais dias chuvosos que vem ocorrendo na cidade, com frequentes 

quedas de energia. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Nas últimas semanas vem ocorrendo, durante os dias chuvosos, 

várias quedas de energia e oscilações, causando muitos incômodos nos locais de 

trabalho, comércio e residências, com a possibilidade de danificação de equipamentos 

elétricos. 

É certo que esta propositura será bem acolhida pela Empresa e pelo 

Executivo Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano José Cecon, 06 de março de 2017 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 

de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 
 


